

# LIEBER WASSERKOPF, LIEBE HÄUPTLINGE...

... dies wären die einleitenden Worte an die Overhead-Beschäftigten der DB AG, wenn Grünen-Politiker Gastel ihnen schreiben würde. In einem Interview hat er nämlich erklärt, was er von der DB AG-Holding und vor allem den dort Beschäftigten hält. In einem Rundumschlag betont er, dieser Bereich ist viel zu stark gewachsen. Er unterstellt, hier arbeiten keine EisenbahnerInnen. Und: Es sind alles Häuptlinge, es fehlen aber die Indianer.

Blanker Populismus zulasten aller Beschäftigten in der Holding. Auspielen von Mitarbeitenden gegeneinander. Weiß Gastel es nicht besser oder will er es nicht besser wissen?

Die EVG hat ihm Nachhilfe angeboten. Wir haben ihm aufgezeigt, wer alles in diesem Bereich arbeitet und dass es sich im Wesentlichen um Tarifbeschäftigte handelt. Und wir haben ihn eingeladen, sich auf einer Betriebsversammlung ein unverzerrtes Bild zu machen.

Am Rande: Gastel gehört dem Bundestag an. Das Parlament ist in dieser Legislaturperiode auf 707 Abgeordnete angewachsen. Eine bisher nie erreichte Rekordzahl. Aber deshalb würden wir den Bundestag niemals als Wasserkopf und deren Abgeordnete als Häuptlinge bezeichnen!